## La feria Destaca de Vila-real aúpa la innovación - El Mundo Castellón al Día - 05/02/2018

## **TECNOLOGÍA**

## La feria Destaca de Vila-real aúpa la innovación

El evento bianual vuelve a celebrarse en noviembre con el afán de favorecer la transferencia de conocimientos y brindar oportunidades de crecimiento al sector

DANIEL VICENTE / CASTELLÓN

La feria Destaca, de carácter bianual, volverá a celebrarse a media dos de noviembre en el Centre de Congressos, Fires i Trobades de Vila-real. Y lo hará de la mano de las mejores previsiones, teniendo en cuenta el éxito cosechado en sus anteriores ediciones de 2014 y 2016. Según destaca la concejala de Innovación y Nuevas Tecnologias en el Ayuntamiento de Vila-real, Mónica Mañas, «la feria Destaca favorece la transferencia de conocimientos entre empresas, administraciones e instituciones sotre tenologías e innovación».

El evento, que recibe a profesionales de múltiples sectores como clientífico y el tecnológico, se erige como una importante oportunidad para la industria cerámica, que tanta importancia tiene en Vila-real. Y es que en la feria Destaca, las empresas pueden conocer a inversores o localizar nuevos productos que pueden aplicar al proceso de fabricación en sus plantas azulejeras, según destaca la edil.

El sector de la maquinaria cerámica suele causar furor durante la feria Destaca por su técnica 'inkjet'

El evento cosechó 7.500 visitas en su última edición de 2016 y recientemente se 'trasladó' a Vinaròs

«A la feria Destaca acuden empresas de todo el mundo y de renompre», asevera Mañas, quien recuerda que el evento consta de 25 essands y en 2016 cirió 7.500 visitas (5.000 profesionales y 2.500 asociadas a personalidades del sector de la formación y la divulgación). «Buscamos transmitir conociniento, haciendo especial hincaniento, haciendo especial hinca-

«Buscamos transmitir conocimiento, haciendo especial hincapié en ideas que presentan empresas cerámicas e iniciativas que, a su vez, puedan ser adaptadas por éstas en su producción», celebra Mañas. Como ejemplo, la concejala del área de Innovación en el consistorio de Vila-real apunta a las empresas de maquinaria cerámica. La decoración de azulejos mediante la técnica *inkjet* y la impresión digital constituyen una solución innovadora que pone sobre relieve el talento innovador del sector cerámico de nuestro país.

Mañas recuerda que el año pasado la feria Destaca se incorporó al programa Destaca en Ruta, cuya intención es diversificar la feria y trasladarla a otros territorios, más allá de Vila-real, por ello se celebró en Vinaròs. «Queremos que feria Destaca se expanda por todo el territorio autonómico y nacional», asevera Mañas.



La edición de la feria Destaca de 2016 recibió a 7.500 visitantes procedentes de múltiples países. / EL MUNDO

Y no es para menos. El evento es un escenario ideal para que empresarios, empleados e instituciones practiquen el networking y el B2B, creándose así vinculos que difundan la innovación y los conocimientos en el seno de diferentes sectores. Cabe recordar que la organización de la feria Destaca de Vila-real está respaldada por numerosas instituciones y administraciones, como el Ayuntamiento de Vila-real, la Universitat Jaume I (UJI), la Universidad Politécnica de Valencia (UPV), la UNED de Vila-real o la Generalitat Valenciana, entre muchas otras.

Actualmente, la edición de 2018 está sujeta a un periodo de organización, a fin de concretar las participaciones en el evento y otros aspectos de la logistica ferial.